

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Oui, Sarkozy démission !

- Social -

Date de mise en ligne : mardi 8 novembre 2005

Démocratie & Socialisme

Mais au nom de quoi faudrait-il ne pas dire "Sarkozy démission" comme on l'entend de-ci, delà et hélas, par des socialistes ?

Parce que cela donnerait raison aux casseurs ?

Cet argument ne tient pas une seconde : ce sont bien les propos grossiers et agressifs, la politique brutale d'extrême droite, les provocations policières et médiatiques de Sarkozy qui ont donné lieu à cette flambée de violence étendue sur tout le territoire. C'est bien lui qui a stigmatisé les banlieues, les chômeurs, les immigrés. C'est bien la politique de son gouvernement qui aggrave les inégalités sociales, qui désespère la jeunesse. Il n'y a pas photo, il n'y a pas symétrie, le responsable est en haut : "impunité zéro" cela doit commencer par le haut, par le ministre et le gouvernement fauteurs de trouble !

On ne peut rétablir l'ordre, les lois de la République, sans d'abord restaurer l'image de la République et la débarrasser des parasites à la Sarkozy !

Que nous condamnions évidemment les brûleurs de voitures, les brûleurs d'école et de de service public, les caillasseurs de pompiers et de braves gens, n'enlève rien à l'origine de tous ces maux : dans tous les départements, dans toutes les banlieues, il n'y aurait jamais eu une telle flambée généralisée, sans les provocations, les forfanteries, les irresponsabilités de ce ministre de l'intérieur, sans les mots de "racaille", "karcher", sans les accusations portées contre les deux jeunes électrocutés, sans la surdité de ce gouvernement minoritaire face à la crise sociale qu'il engendre et développe.

Oui, il y a explosion, et c'était prévisible : et si cela prend la forme d'une jacquerie, ce n'est pas la première fois dans l'histoire, c'est souvent le cas lorsqu'il n'y a pas de perspective immédiate, pas d'alternative politique, pas de lutte organisée suffisante !

Parce qu'il n'y a pas encore eu de suite au 4 octobre, aux mouvements de la Sncm, parce que les tramainots marseillais voient se dresser contre eux, menaces et sanctions et non écoute et compréhension, parce que les grèves pour les services publics, pour les salaires , pour le droit du travail, ne sont pas entendues, alors l'explosion prend ces formes désespérées, aveugles, sauvages.

Oui, démission Sarkozy et ce gouvernement !

Désormais il y a urgence, l'heure n'est pas à se tromper de danger principal et à "protéger" Sarkozy, Il faut tout mettre en oeuvre, unité de tous à gauche, action et mobilisation autour d'un programme alternatif de transformation sociale pour empêcher la droite avant qu'elle ne conduise ce pays à l'explosion sociale !

Gérard Filoche, D&S, Nps-As,